

COMUNICACIÓN DEL GABINETE TÉCNICO DE LA DIRECCIÓN GENERAL DEL CUERPO ANTE LAS PROPUESTAS DE LAS AAPP POR LAS INUNDACIONES EN LA COMUNIDAD VALENCIANA.

Lunes, 11 de noviembre de 2024.

Las asociaciones profesionales de la Guardia Civil hemos recibido la siguiente comunicación remitida por el Gabinete Técnico de la Dirección General del Cuerpo:

“El Gabinete Técnico de esta Dirección General, en respuesta a los escritos dirigidos a la Directora General de la Guardia Civil por parte de diferentes asociaciones profesionales representativas sobre diversas cuestiones suscitadas en relación a los catastróficos sucesos que han tenido lugar en la provincia de Valencia y alrededores, por parte de esta Dirección General se participa lo siguiente:

“En primer lugar, agradecemos a las asociaciones profesionales el interés en ofrecer ayuda a las personas afectadas por la dana que ha asolado Valencia, así como por hacernos partícipes de vuestra preocupación por nuestro personal allí destinado y por sus familias.

“Esta preocupación es plenamente compartida tanto por la directora general como por los subdirectores. Por ello, se le ha indicado al personal de la Zona/Comandancia, así como a los servicios pertinentes de la Dirección General que atiendan las necesidades de las familias y de los agentes de la Guardia Civil lo antes posible, teniendo en cuenta la difícil situación que se está viviendo allí y que afecta a las infraestructuras, comunicaciones, vehículos, etc. de todos los municipios y personas afectadas.

“Con este objetivo, la Comandancia de Valencia está contabilizando y tratando de atender estas necesidades, para lo cual se ha desplegado dentro del mando avanzado una célula de apoyo que está analizando y atendiendo todas las necesidades tanto de material y medios para el servicio como para la vida y atención de sus familias. Sin embargo, si conocieran de la existencia de algún caso excepcional no valorado, les solicitamos su comunicación bien esta Dirección General, o a la propia Comandancia, por el medio que consideren más rápido y adecuado al objeto de atenderlo.



INFORMA

“Por otra parte, desde el principio hemos sido conscientes de que lo que ha sucedido podía afectar por su dureza tanto a los guardias civiles como a su familia: Por ello, el Servicio de psicología ha desplegado en la zona a psicólogos para atender al personal y a sus familias en todo lo que necesiten.

“Por lo que respecta a las necesidades de despliegue de unidades y diferentes especialidades del Cuerpo en el lugar, éstas son valoradas permanentemente por el Mando de Operaciones, la Zona y la Comandancia de Valencia que son las que conocen la situación, valoran las capacidades necesarias y la posibilidad de su empleo en cada momento.

“Una vez pasado el momento inicial de crisis consideramos que se dispone de recursos suficientes, hay más de 5.200 guardias civiles prestando servicio allí, si bien, en caso de que fuera necesario, se cuenta con la disponibilidad de todas las unidades del Cuerpo que pudieran ser requeridas y sabemos que todos los Guardias Civiles están deseando colaborar en la resolución de esta tragedia, por el momento los que no podemos acudir debemos contribuir apoyándoles con nuestro trabajo diario.

“Por otro lado, significar que, dadas las circunstancias de necesidad y excepcionalidad, por parte de las autoridades competentes se ha contado con todos los medios disponibles, incluidos los Cuerpos de seguridad que no se han visto afectados en sus demarcaciones.

Para finalizar, es encomiable el interés que han mostrado por participar de manera voluntaria en las labores de limpieza y otras necesidades de la zona afectada, así como han hecho miles de ciudadanos que muestran una vez más la solidaridad del pueblo español”.